

Carter a Europa para discutir problemas

Washington, mayo 2. (Latin-Reuters). El presidente Jimmy Carter viajará esta semana a Europa para sostener una serie de conferencias al más alto nivel sobre la economía mundial, las defensas de la OTAN, las relaciones Oriente-Occidente y la crisis del Medio Oriente.

El mandatario deberá cumplir un agotador programa de entrevistas con otros dirigentes mundiales en la creencia de que ya queda poco tiempo para impedir que las instituciones democráticas sufran los rigores de la inflación y el desempleo.

Carter también piensa que el peligro de

una nueva guerra en el Medio Oriente aumentará a menos que se encuentre pronto una solución al conflicto árabe-israelí.

La Casa Blanca ha dado amplia publicidad del viaje del mandatario con el propósito de subrayar su enfoque acerca de los problemas mundiales y hacerlo más conocido de los europeos tras apenas tres meses en el cargo.

Sin embargo, están descartados los planes para que viajara a Londres el jueves, y casi secretamente se entrevistara con los líderes de Gran Bretaña, Francia, Alemania Federal, Italia, Canadá y Japón en una reunión cumbre en la residencia oficial del primer mi-

Pasa a la página 62

Incertidumbre financiera se discute en reunión de CEPAL

Guatemala, mayo 2. (UPI). El secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, dijo hoy que el diálogo económico entre las naciones ricas y los países en vías de desarrollo se encuentra en una encrucijada. "Sin duda, atravesamos por el período más crítico declaró el secretario general al referirse al llamado diálogo norte-sur al inaugurar la Conferencia de la Comisión Económica para la América Latina (CEPAL).

Al discutir la incertidumbre financiera en general Waldheim hizo un llamado a la "acción afirmativa" para promover los cambios necesarios en la estructura de la economía mundial.

Waldheim dijo que los problemas inmediatos de los países en vías de desarrollo eran la estabilización de los precios de las materias primas y la solución del problema de la creciente deuda externa. Para remediar la situa-

ción, el secretario general revivió las propuestas tendientes a crear un fondo común para la estabilización de precios de materias primas y una institución multilateral de amortización de la deuda.

La conducta de la economía mundial, contrasta marcadamente con los moldes tradicionales. Una persistente inflación, generalmente combinada con alto desempleo y la discontinuidad en la tradicional relación de los precios, complican severamente contra la po-

Pasa a la página 56

Exiliados protestan por misión de cubanos en simposio en E. U.

Orlando, Florida, mayo 2 (AP). El jefe de la Asociación de Veteranos de la Bahía de Cochinos invitó a otros exiliados cubanos a participar en una manifestación pacífica aquí para protestar por la presencia de una delegación de 16 personas de Cuba Comunista en un simposio internacional sobre frutas cítricas. Roberto Carbello dijo que "extendía esta invitación a unirse a la manifestación no sólo a los cubanos, sino a cualquiera que esté por la democracia".

Unos 40 miembros de la brigada 2506 desfilaron con banderas cubanas cerca del hotel Sheridan donde se alojan los cubanos y donde unos 700 expertos en cítricos de 40 naciones toman parte en las

deliberaciones, que durarán una semana.

Los representantes de la Cuba de Castro no parecieron preocupados por los 40 hombres que desfilaron ayer. Los miembros de la delegación cubana permanecieron en sus habitaciones o en la pisci-

Pasa a la página 23

Niños heridos en el pánico al estallar globos en México

México, D. F., mayo 2. (AP). Más de 100 niños resultaron heridos, unos quemados y otros arrojados en el pánico que surgió cuando estallaron en llamas racimos de globos, en la ceremonia inaugural de los juegos nacionales infantiles a la que asistía el presidente José López Portillo.

Un vocero de la policía dijo que hay 120 niños hospitalizados, cinco de ellos en estado crítico. La Cruz Roja envió 30 ambulancias para

Pasa a la página 57



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NIXON EN TV Nueva York mayo 2 (AP). El ex presidente Richard Nixon, gestiona en una entrevista con David Frost, para una serie especial de TV sobre Watergate.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISTURBIOS. Atenas, Grecia, mayo 2. (AP). Grupos izquierdistas rivales, combaten entre sí; y con la policía, arrojando un saldo de 32 heridos, durante la celebración del Primero de Mayo. Numerosos fueron arrestados.

33 mueren en Turquía en lucha entre izquierdistas rivales

Nueva York, mayo 2 (AP). Treinta y tres personas murieron en Estambul, Turquía, en un tiroteo entre grupos izquierdistas rivales durante una concentración del Día del Trabajo. En otras partes del mundo hubo centenares de heridos durante el Día Internacional de los Trabajadores. Las capitales de los países socialistas de Europa celebraron sus habituales desfiles pacíficos de trabajadores.

Los chinos celebraron en Pekín la fecha y más de siete millones de japoneses se congregaron en más de mil actos para recordar el día instituido en recordación de dos trabajadores condenados a muerte en Chicago desde la cual se contempla el en 1886 y declarados inocentes en forma póstuma, luego de una

serie de movilizaciones por la jornada de ocho horas de trabajo

El incidente en Turquía fue el más sangriento de toda la jornada. Unas 100 mil personas estaban congregadas en una colina cuando se disparó con

Pasa a la página 25

E. U. y Vietnam tratarán de restañar heridas de guerra

París, mayo 2 (Latin-Reuters). Estados Unidos y Vietnam entablan conversaciones aquí mañana a efectos de restañar las heridas causadas por la guerra de Vietnam. En primer término tratarán de establecer relaciones diplomáticas y comerciales, perspectiva esta que los vietnamitas creen ha mejorado con el gobierno del presidente Jimmy Carter. La ronda inicial de conversaciones tendrá lugar en la nueva embajada de Vietnam aquí y después alternarán entre las embajadas de Estados Unidos y Vietnam.

Los negociadores no irán esta vez con las precondiciones que imposibilitaron tales discusiones en el pasado.

Hanoi desea mejorar sus relaciones con Estados Unidos para

obtener ayuda e indemnización por daños de guerra, y Washington confía en que la flamante comisión de Vietnam logre despejar el interrogante de más de 1.900 soldados norteamericanos cuyo paradero sigue ignorándose a dos años del final de la contienda.

En una visita efectuada aquí la

Pasa a la página 56

Argentina señala lineamientos de una reorganización sindical

Buenos Aires, mayo 2 (AP). El gobierno militar anunció los lineamientos de la futura reorganización del movimiento sindical y la inminente disolución de la Confederación General Económica (CGE), central empresarial actualmente intervenida. El ministro de Trabajo, general Horacio T. Liendo, en un mensaje al país con motivo del primero de mayo, dijo anoche que los sindicatos obreros —que tienen su actividad actualmente suspendida— deberán ser en adelante "entidades intermedias que defiendan los intereses legítimos de su sector y útiles a la nación, y no instrumentos exclusivamente reivindicatorios, pues esta última orientación se inspira en una concepción clasista ya superada por la sociedad argentina".

Además que "se asegurará el efectivo ejercicio de la democracia en la actividad sindical y se preservará la entidad gremial de primer grado más representativa".

Dijo que la futura reorganización, que algunos observadores estiman podría comenzar este año, "implicará, a su turno, la reanudación de la actividad sindical, actualmente suspendida".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALUDAN A MULTITUD. Moscú, mayo 2. (AP). El primer ministro de Vietnam Pham Van Dong (tercero a la izquierda), saluda a la multitud congregada en la Plaza Roja para la celebración del

Primero de Mayo. En la plataforma junto al mausoleo de Lenin, están los principales dirigentes de la URSS.